

Tegucigalpa M.D.C. 31 de Diciembre de 2015

Lic. José Francisco Zelaya
Jefe de unidad de Transparencia
Instituto Nacional Penitenciario

Estimado Lic. Zelaya

La presente es portadora de atento y cordial saludo deseando que el creador del universo le derrame bendiciones.

Con el propósito de dar cumplimiento a la actualización del Portal de Transparencia de nuestro Instituto Nacional Penitenciario, por este medio le informo que para el mes de Diciembre del 2015 no se han suscrito contratos.

De usted atentamente.



Lic. Gustavo Urrutia Mendoza
Gerente Administrativo
Instituto Nacional Penitenciario.



“DIOS PATRIA JUSTICIA”

POR LA REFORMA PENITENCIARIA